

## Ressortübergreifend

Eintrag: **2 von 4**

"APA-JOURNAL Karriere" vom 09.01.2007

### TU Wien bringt "Frauen in die Technik"

Die Technische Universität (TU < <http://www.tuwien.ac.at/> >) Wien bietet vom 29. Jänner bis 1. Februar bereits zum siebenten Mal das Projekt "Frauen in die Technik" (FIT) an. Im Rahmen des Programmes wird Maturantinnen ein Einblick in verschiedene technisch-naturwissenschaftliche Ausbildungsmöglichkeiten gegeben, heißt es in einer Aussendung:

Die TU Wien erwartet nach eigenen Angaben bis zu 300 Teilnehmerinnen. "Der TU Wien ist es ein großes Anliegen, Mädchen für ihr Studienangebot zu gewinnen", betont TU-Rektor Peter Skalicky. Der Frauenanteil an den Studierenden an der TU betrage 23,7 Prozent, die Tendenz sei leicht steigend.

Das Institut für Softwaretechnik und Interaktive Systeme der TU Wien bietet zudem laut Aussendung mit dem "giTi"-Tag" (girls IT Information) ein Programm, um den Mädchen den IT-Bereich näher zu bringen. Das Institut für Wirtschaftsmathematik an der TU Wien wird sich in diesem Jahr erstmals an dem Programm unter anderem mit einer Vorlesung zum Thema "Investitionsstrategien" beteiligen.

Service: Das ausführliche Programm sowie die Möglichkeit zur direkten Anmeldung für FIT 2007 finden Sie unter <http://www.fitwien.at> < <http://www.fitwien.at> >.

- 300 Teilnehmerinnen werden erwartet

[▶ Artikel drucken](#)[▶ Listenanfang](#)[▶ Listenende](#)[▶ voriger Artikel](#)[▶ nächster Artikel](#)

powered by

